

Polsek Cibeber Gelar Apel Cipkon Untuk Antisipasi Akhir Pekan

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Sep 24, 2023 - 13:17



Polsek Cibeber PolresCianjur Polda Jabar - Kepolisian Sektor Cibeber dalam mengantisipasi giat masyarakat pada malam akhir pekan serta mencegah terjadinya tindak kejahatan maupun aksi aksi genk motor, Polsek Cibeber selalu berupaya untuk meniadakan gangguan tersebut dan selalu siap menjaga Kamtibmas di wilayahnya.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI bersama dengan Pawas melaksanakan apel Cipkon di halaman Mapolsek Cibeber pada Hari Sabtu Tanggal 23 September 2023 pukul 21.00 wib.

Apel Cipkon (Cipta Kondisi) yang dilaksanakan ini dalam rangka mengecek kesiapan serta perlengkapan anggota untuk melaksanakan Patroli nantinya. Pawas (Perwira Pengawas) yang memimpin apel Cipkon terlihat memberikan arahan kepada anggota yang akan melaksanakan Patroli.

Beberapa arahan yang disampaikan oleh Pemimpin apel diantaranya pada saat melakukan Patroli Petugas minimal dua orang dalam hal melakukan pemeriksaan dan penggeledahan terhadap orang maupun barang yang dicurigai hal ini untuk keselamatan Petugas itu sendiri, anggota tidak boleh bersikap arogan atau semena mena terhadap warga dan harus mengedepankan sisi humanis.

Setelah Pimpinan apel selesai memberikan arahan kepada peserta apel, Kemudian Pimpinan apel memimpin Do'a bersama untuk keselamatan dalam melaksanakan tugas serta untuk keberhasilan tugas yang dijalankan. Route Patroli yang harus dilalui Petugas sesuai arahan Pimpinan apel adalah seluruh tempat yang dianggap rawan dan sering dipakai untuk nongkrong muda mudi pada malam akhir pekan.

Kapolsek Cibeber pada saat dikonfirmasi melalui pesan singkat mengungkapkan bahwa Polsek Cibeber selalu berupaya dalam menjaga Kamtibmas di wilayahnya baik itu melalui Patroli dan upaya Kepolisian lainnya. Dan saat sebelum pelaksanaannya kita melaksanakan apel terlebih dahulu untuk menyampaikan arahan kepada anggota, Ungkap Kapolsek Cibeber.